

心肺蘇生法講習

今年度も2年生保健体育の授業で「心肺蘇生法講習会」を実施しました。今年度は1月21日（月）～25日（金）の午前中に2年生の学級単位に講習会を本校柔剣道場にて行いました。講師には、水沢消防署金ケ崎分署の指導員さん方に来校頂き、ご指導をお願いしました。この講習会では、心肺蘇生法、AED使用法、止血法等の習得を目指しました。さらに、この講習を通して応急手当の意義と重要性を学び、今後の生活に活かすことを大きなねらいとしています。



1月末、午前中の柔剣道場は津々と冷え込む中で防寒着やストーブで暖をとりながらの講習会でした。生徒諸君の真剣な眼差しがとても印象深いものがありました。



この講習会で学んだことを実際の救命救急処置として活用しないような安全安心な生活が理想です。しかし、各家庭や地域での生活の中で……もしもの時は是非と



も、この講習会の学びを活かしてほしいものです。本講習会を受講した2年生諸君には修了証が発行されます。

民生・主任児童委員懇談会Ⅱ

2月7日（木）に本年度第2回目の町内民生委員及び主任児童員さん方との懇談会（情報交換会）を町保健センターにて開催しました。

学校からは本年度の学校・学年での活動や部活動の様子、体力テストの結果、2学期末の学校評価における結果の報告と改善に向けて、さらには次年度の学校経営について説明させて頂きました。

委員の皆さんからは、最近報道され大きく取り上げられている児童虐待関連の質問や本校での現状、体力面の向上についてや情報機器の使用についての弊害等……様々な視点からの質問、ご意見を寄せて頂きました。その中で「中学生の気持ちよい挨拶があります！嬉しいです。」「農業体験や誘致企業訪問して町歩きと地域のこと、故郷について学ぶ機会があり期待している。」「敬老会や運動会での中学生の活動に感謝している。」等々の温かいご意見が寄せられました。

そして、今後も連携を強めながら中学生諸君の健全育成に努めることを確認し、会を閉じました。金中生諸君の活躍を温かく見守り、支えて頂いている民生委員さんそして主任児童委員さんが各地域に居られます。地域の皆さんの期待に応えられるように頑張りましょう！

国際平和ポスター表彰

2月7日（木）に金ケ崎ライオンズクラブの代表の方がお見えになり、「第31回国際平和ポスター・コンクール」（ライオンズクラブ国際協会主催）に応募し入賞した諸君への表彰伝達が校長室で行われました。入賞したのは、次の諸君です。



- クラブ推薦賞 及川 さん
- クラブ推薦賞 高橋 さん
- 佳作 小丸 さん

これからも沢山のコンクール等に応募し、その技量を高めていってほしいものです。大変おめでとうございます。

二十歳の先輩から……

金ケ崎町が冬の成人式に変わり2年目……今年は1月13日（日）に町中央生涯教育センターにて行われました。本校を卒業し成人式を迎えられた先輩諸君のうち、この式に参加したの80%を超える参加率でした。大変素晴らしい参加状況でした。



今年の成人式実行委員会では「地元に戻ってきた新成人に地元の企業をPRすることで地元就職を増やせるのではないかと考え、町の企業に協賛をお願いしました。」そして、たくさんの協賛を頂いて成人式を盛大に実施することができたようです。この成人式実行委員会より過日連絡があり、母校金ケ崎中学校へ寄付の申し出がありました。

2月6日（水）に実行委員長千葉さんが校長室を訪れ、11,323円を寄贈頂きました。大変ありがとうございました。

インフル猛威！

2月12日（火）……三連休明けでした。朝の職員室、電話が鳴り続けていました。1年生に欠席者が続出です。特に1年1組と4組においてはインフルエンザによる欠席連絡、通院し欠席するという連絡が続きました。この状況を踏まえて、12日（火）～16日（土）まで学級閉鎖をすることにし、早々に下校措置をとりました。幸いにも2,3年生ではインフルエンザの感染が広がっていませんので、通常通りに学校生活を送っています。今後、1年生ではさらにインフルエンザの感染が拡大しないように細心の注意が必要と考えます。うがい手洗いの励行、不要な外出を控えることそして生活のリズムを整え、栄養のあるものを食べて健康の保持に努めてほしいものです。

また、14日（木）に予定していた「平成30年度第3回一日授業公開」については次のように変更することとしました。

- 1年生の授業公開は中止します。
- 2,3年生の授業公開は5校時の参観だけにします。ただし、状況によっては公開できない場合もあります。
- 2年生の保護者対象の修学旅行説明会については、予定通りに実施します。
- 平成31年度本校入学生の保護者説明会についても、予定通りに実施します。

保護者説明会は、今後日程がなかなかとれないこともあり実施せざる得ません。ご協力方、よろしくお願いたします。また、2,3年生の授業は5校時の参観可能ですが、状況によりご遠慮頂くこともあります。今後も、生徒諸君の健康状況を各家庭においてもご確認ください。インフルエンザにご注意を！！